SANTA MARTA DE TORMES

El nuevo proyecto socioeducativo 'Adopta a un abuelo' fomentará las relaciones entre niños y mayores

El AMPA del colegio San Blas promueve la iniciativa para estrechar la convivencia intergeneracional y acercar a los escolares sus raíces

EÑE | SANTA MARTA El colegio San Blas a través del AMPA ha puesto en marcha una novedosa iniciativa en el muni-cipio santamartino, con un marcado carácter social v educativo. cuyos objetivos fundamentales se centran en estrechar las relaciones intergeneracionales entre niños y abuelos y aprender de las enseñanzas que los mayores pueden inculcar a los pequeños, y vicerversa, lo que estos puede aportar.

El proyecto 'Adopta a un abuelo' es el resultado de la cola-boración con la residencia de mayores Ballesol, que se desa-rrolla con alumnos de 3º a 6º de Primaria y un grupo de residentes que han aceptado participar en esta actividad que se desarrollará los viernes por la tarde en las instalaciones del centro de mayores y una vez distribuidos por grupos serán los protagonis tas de los talleres y actividades preparadas para cada día que realizarán de forma conjunta.

La cita inaugural acogió una gran yincana y juegos para ini cial las presentaciones entre la quincena de participantes que se reunirán cada semana hasta final de curso. Unas jornadas en las que la convivencia y la fusión de lazos emocionales y de amistad estarán presentes en ca-da sesión, dado el cariño con el que niños y mayores han aceptado y se han comprometido para poner en marcha esta actividad de convivencia.

De esta manera, los mayores pretenden inculcar a sus 'nietos' los aspectos de su vida cuando ellos eran pequeños, sus aficiones, canciones y los juegos que había entonces, hace ya más de



rticipantes comparten juegos tradic ionales y manualidades. | EÑE

El objetivo es compartir experiencias y que los mayores sigan teniendo contacto con la realidad actual medio siglo. Conocimientos que los niños absorberán v. a su vez, ellos les acercarán un poco más a la realidad actual para que sigan vinculados a la vida que hay fuera de la residencia. Todo ello, acompañado de la

alegría y la vitalidad con la que regalarán a sus nuevos 'abuelos' sus vivencias, para divertirse y compartir también estos mo mentos en unas tardes de convi-vencia como la mejor manera de aprovechar el tiempo de ocio paseguir aprendiendo y ofrecer les a los mayores un motivo más para seguir adelante cada día.

ALDEATEJADA



Taller juvenil de elaboración de velas. La Asociación Otras Expresiones (OEX) de Aldeatejada organizó un ta ller de elaboración de velas con parafina, en el que los participantes conocieron cómo crearlas y darles forma. La actividad se realizó en el patio de la antigua guardería municipal. | EÑE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Clases de dibujo artístico infantil. Los más pequeños con alma de artista participan en las clases de dibujo y pintu-ra que se desarrollan dentro de las actividades culturales municipales y en las que plasman sus avances en el aprendizaje de las diferentes técnicas de pintura con creatividad. | EÑE

CABRERIZOS

La Biblioteca Municipal ofrece el nuevo Club de Lectura Virtual a los usuarios

La Biblioteca Pública Municipal de Cabrerizos incorpora un nuevo servicio para los socios y usuarios del centro. El Club de Lectura Virtual es la novedosa iniciativa que ofrece gracias a su inclusión en la Red de Bibliotecas de la Junta de Castilla y León. Los clubes de lectura son una de las actividades con mayor arraigo y participación de las bibliotecas públicas, por ello, el Sistema Bibliotecario de Castilla y León dispone de más de 60 clubes activos y esta experiencia de un club de lectura virtual se lleva a cabo de forma compartida por todas las bibliotecas de la red, donde se propone la lectu-ra de un libro mensual y los lectores pueden reflejar sus comentarios y opiniones para su debate. | EÑE

LA GACETA Te ofrece esta fantástica colección de PULSERAS de CUERO



Una colección de 10 pulseras fabricadas por artesanos de Ubrique

- Diez modelos
- Diferentes colores
- Ajustables * Combinables



PRÓXIMA ENTREGA: MIÉRCOLES, 2 DE MARZO

Marrón

DISFRUTA DE LAS VENTAJAS DE SER SUSCRIPTOR

Haz tu reserva en el Tel: 923 12 52 40 ó en el correo electrónico promociones@lagacetadesalamanca.es

ra de nuestras oficinas: Avda. de los Cipreses, 81 y c/ Peña Primera, 18